



22.12.2023 00:00 CET

Großzügige Geste der Mitarbeitenden: Kaufland Möckern überrascht Kinderhospiz mit Geschenken

Kurz vor Weihnachten überraschten und die Mitarbeitenden von Kaufland Möckern mit liebevoll verpackten Geschenken. Dies ist bereits das zweite Jahr in Folge, in dem das gesamte Team des Supermarktes das Kinderhospiz Bärenherz unterstützt. Die gemeinsame Spende ist eine herzliche Geste, die wir sehr schätzen.

Ein großes, bärenherzliches Dankeschön für diese wiederholte Spende, die dazu beiträgt, positive Momente und Freude in den Alltag der Kinder im

Kinderhospiz zu bringen. Die Herzlichkeit und Großzügigkeit des Teams von Kaufland Möckern sind für uns von unschätzbarem Wert.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de